

Antrag des Kreistagsvorsitzenden Karl-Heinz Funck

Änderung der Geschäftsordnung des Kreistages – schriftliche Anfragen

Beschluss-Antrag:

Der Kreistag möge beschließen:

Die vom Kreistag am 16. Mai 2007 beschlossene Geschäftsordnung, zuletzt geändert am 7. November 2011, wird auf der Basis der Beschlussempfehlung des Ältestenrates vom 25. Juni 2014 geändert:

Artikel 1

1. § 32 erhält die neue Überschrift:

„Fragestunde und schriftliche Anfragen“.

2. In § 32 wird ein Absatz 4 mit folgendem Wortlaut ergänzt:

„(4) Das Recht zur schriftlichen Anfrage gemäß § 29 Absatz 2 Satz 4 HKO bleibt hiervon unberührt.“

Artikel 2

Diese Änderungen treten mit sofortiger Wirkung in Kraft.

Begründung:

Der Ältestenrat hat in seiner Sitzung am 25. Juni 2014 im Ergebnis der Beratung des Antrages der Gruppe Linkes Bündnis/Die Linke vom 30. April 2014 zur Änderung der Kreistagsgeschäftsordnung hinsichtlich schriftlicher Anfragen an den Kreisausschuss (Vorlage 0895/2014) dem Kreistag empfohlen, § 32 deklaratorisch zu ergänzen. Die Antragsteller waren – wie aus dem beigefügten Protokollauszug ersichtlich ist, mit dem Verfahren einverstanden.

Finanzielle Auswirkungen:

Es entstehen keine Kosten und auch keine Folgekosten.

Beschluss des Kreistages vom 15. Dezember 2014:

Die Vorlage wird – mit Zusatzbeschluss –
genehmigt – nicht genehmigt – zurückgestellt

Zur Beglaubigung

Karl-Heinz Funck
Kreistagsvorsitzender